



(PM) Für die Auftaktveranstaltung der KMC MTB Bundesliga 2015 sind die Meldeportale jetzt geöffnet. Der RV Viktoria Wombach ist am 25. und 26. April zudem Gastgeber der Nachwuchs-Sichtungs-Serie (U17-U15) des Bund Deutscher Radfahrer (BDR) und im kommenden Jahr dann Ausrichter der Deutschen Meisterschaft.

Im radsportbegeisterten Stadtteil von Lohr am Main fiebert man dem **ersten internationalen Cross-Country-Rennen** seiner Geschichte entgegen und hat gleichzeitig schon ein nationales Ereignis vor Augen: Seit man im vergangenen Jahr vom BDR den Zuschlag für die Ausrichtung der Deutschen Cross-Country-Meisterschaften erhalten hat, zielen alle Vorbereitungen auch schon darauf.

Seit vielen Jahren betreiben die Wombacher erfolgreiche Nachwuchs-Arbeit. Der DM-Dritte **Markus Bauer** hat seine Wurzeln dort, genauso wie die beiden aktuellen Junioren-Nationalfahrer **Robin Hofmann** und **Maximilian Brandl**.

Auch wenn die international renommierte KMC MTB Bundesliga eine Attraktion für sich ist, so ist das Haibike KMC Festival für den RV Viktoria Wombach auch ein **Testlauf für die DM 2016**. Am 25. und 26. April gastiert nämlich nicht nur die Elite-Bundesliga, sondern auch die Nachwuchs-Sichtungs-Serie für U17 und U15. Die hat man in Unterfranken bereits zweimal ausgerichtet.

Wombach erstmalig mit Eliminator Sprintwettbewerb



Die Strecke wurde gegenüber dem Deutschland-Cup im Vorjahr kaum verändert, aber eine Premiere steht den Wombachern dennoch ins Haus. Am Samstag wird im malerischen Stadtzentrum von Lohr der Eliminator Sprint ausgetragen. Der Wettbewerb zählt auch dieses Jahr mit halber Punktzahl zur Gesamtwertung der KMC MTB-Bundesliga.

„So bringen wir den Mountainbike-Sport zu den Zuschauern und hoffen auf große Resonanz“, sagt Thomas Brandl vom RV Viktoria. Man erhofft sich dadurch auch zusätzliches Interesse für die sonntäglichen Cross-Country-Rennen des Haibike KMC Bundesliga Festivals zu generieren.

Das Meldeportal für alle Rennen ist seit einigen Tagen bereit die Registrierungen der Sportler entgegen zu nehmen. Über die Vereins-Homepage www.keiler-bike.de findet man den Link. Auch für das 15. BiketheRock powered by KMC in Heubach am 2. und 3. Mai ist das Anmeldefenster bereits eingerichtet.

Weitere Informationen auf www.mtb-bundesliga.net

Quelle: Erhard Gollar; Öffentlichkeitsarbeit KMC MTB Bundesliga - Foto: ©Lynn Sigel

